
Rapport du maire de Pierrefonds-Roxboro 
sur la situation financière

C’est avec fierté que je dépose le rapport annuel sur la situation financière de l’arrondissement aux 
termes de 2024 et les perspectives de l’année courante, conformément à l’article 144.7 de la Charte de 
la Ville de Montréal.

Les résultats financiers au 31 décembre 2024

Le budget 2024 prévoyait des dépenses de l’ordre de 37 212 800 $. Au 31 décembre, les dépenses 
réelles se sont chiffrées à 37 040 788 $, en comparaison au budget modifié de 37 872 762 $. L’écart 
favorable de 831 974 $ est explicable grâce à un contrôle rigoureux des dépenses.

Les revenus réels se sont quant à eux chiffrés à 1 638 357 $, comparativement au budget modifié établi à 1 383 100 $. Plusieurs 
ajustements financiers corporatifs non récurrents de 7 000 $ viennent augmenter les surplus de gestion portant les résultats du 
surplus financier à 1 094 300 $, permettant ainsi à l’arrondissement d’afficher un surplus libre accumulé au 31 décembre 2024 de          
12 574 729 $, incluant le surplus financier au 31 décembre 2024 qui sera versé en 2025.

Le Programme décennal d’immobilisations (PDI) 2024-2033

Un montant total de 4 832 300 $ a été investi dans le cadre du PDI 2024-2033. Cette somme a été attribuée à :

- la réalisation de travaux de réhabilitation de la chaussée et de pavage de diverses rues ;
- la réparation et la mise aux normes de bâtiments et d’équipements municipaux ;
- la réalisation de divers travaux d’aménagement dans les parcs.

Des travaux supplémentaires entièrement financés par les services corporatifs, de l’ordre de 4 245 241 $, ont été réalisés sur le 
territoire de l’arrondissement. Ces sommes étaient destinées à l’amélioration des réseaux d’aqueduc, d’égout et de drainage ainsi 
que pour la réfection de rues.

Les indicateurs préliminaires sur les états financiers 2025

Le budget 2025 est de 38 800 900 $. L’arrondissement s’attend à équilibrer son budget pour l’année 2025.

Il est à noter que ces informations financières seront entérinées à la mi-juin par le Conseil municipal ainsi que par le Conseil 
d’agglomération.

Présenté le 2 juin 2025 

Le maire de l’arrondissement, 
Dimitrios (Jim) Beis
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